



# Freundschaft wird gepflegt

Auch Christoph Leitl war wieder mit von der Partie.

NEUMARKT, ZEUTSCHACH. Einmal mehr sorgte der renommierte Autohändler Bernhard Radauer für ein geselliges Beisammensein auf seinen Latifundien in Zeutschach. Auf seinem dortigen alten Bauernhof fand das Treffen statt. In der Nähe befindet sich auch die „Radauer-Mühle“, in der im Vorjahr gefeiert wurde. Wie jedes Jahr traf sich die Neumarkter Freundschaftsrunde mit Christoph Leitl, Präsident der Europäischen Wirtschaftskammern und EY-FON-Stifter, wieder zu Ausflügen und Aktivitäten rund um das Neumarkter Europaforum. **W. P.**



Der Neumarkter Auto-Zar Bernhard Radauer (3. von links) mit Freundschaftsrunde beim Grillfest auf seinem landwirtschaftlichen Anwesen. Fotos: Pfister



Gastro-Profi Peter Reif bereitet für die Gäste frische Saiblinge zu.